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Horário de início: 18h41 
 
Data: 10/01/2023   

 

Reunião virtual através da plataforma Google Meet 

 
Membros da Diretoria Presentes: 

 

Luiz Eduardo dos Santos      Presidente 

Willian Robert Figueira Júnior Vice-presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  

Daniele dos Santos Gois Diretora Social 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Gustavo Henrique Marques Biagio    Comandante do Sexto Batalhão da Polícia Militar 

 
Autoridades Presentes: 

 

João Batista  Coordenador área Leste - SESEG 

Luiz Moncorvo                                                                       Representante da CET 
Elen Lemos Miranda      Ouvidoria,   Coordenação de Mediação da  

Prefeitura Municial de Santos 
 
Comunidade presente: 
 
Armando Moretti      Munícipe 
Denise Guerra       Munícipe 
João Gabriel       Munícipe 
Kathrin Grund        Munícipe 
Katia de Barros Melo      Munícipe 
Ronaldo Alves       Munícipe 
Rosângela Carneiro      Munícipe 
Sandra Santos      Munícipe 
Vanessa Yoneda      Munícipe 
 
Ausência justificada: 
 

Edna Pacheco Fernandes Garcia     Delegada Titular do 3º Distrito da Policia Civil 
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Às dezoito horas e trinta e nove minutos, do dia dez de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, o 
Presidente do Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Luiz Eduardo dos Santos, 
fez a abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada através da plataforma Google 
Meet, agradecendo a presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata anterior 
não fosse lida tendo em vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, grupos de 
PVS’s e e-mails. Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que permanecessem como 
estavam e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a decisão unânime 
dos presentes em não ler a ata, o Presidente requereu que se manifestassem quanto a aprovação ou não 
da ata da reunião ocorrida no dia 13 de dezembro de 2022. Esclareceu que aqueles que aprovavam 
estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião e permanecessem em silêncio e os que 
fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a não manifestação dos presentes, 
foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes de passar à composição da mesa, o 
Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da Polícia Militar (@cpi6_baixadasantista, 
@6bpmi_oficial, @2baepoficial) e Polícia Civil (policiacivil_sp) uma vez que há muitas informações e 
dicas de segurança e aproveitou seu momento de fala para parabenizar o Capitão Biagio e a atuação da 
Polícia Militar e do Corpo de Bombeiros pela dedicação e empenho durante o velório e cortejo do corpo 
do Rei Pelé pelas ruas de Santos. Agradeceu ainda ao Capitão Biagio pela indicação da outorga da 
medalha comemorativa do centenário do 6º BPMI. Respeitando a pauta, o Presidente passou então a 
compor a mesa, convidando o Capitão Gustavo Henrique Marques Biagio, Comandante da Primeira 
Companhia do Sexto Batalhão da Polícia Militar no Interior, e o membro institucional, João Batista, 
Coordenador da Secretaria Municipal de Segurança da área leste e os demais diretores do Terceiro 
CONSEG, cumprimentando todos os membros da mesa. Passando a palavra ao Capitão Biagio, esta 
desejou boa noite a todos e parabenizou o Sr. Luiz Eduardo, Presidente do Terceiro CONSEG, e todo o 
Terceiro CONSEG e seus participantes, pela proatividade. Com relação à medalha centenária, explicou 
que são poucos os batalhões no Estado com mais de cem anos e, portanto, poucos que podem outorgar 
essa medalha, que é outorgada não só a personalidades militares, mas também civis que de 
sobremaneira tenham prestados relevantes serviços ao Estado e à comunidade, e que ele somente fez a 
indicação e a secretaria de segurança pública realiza uma pesquisa de todos os indicados para saber se 
devem ou não receber a medalha. Informou que a Operação Verão iniciou em 19/12/2022, não havendo, 
na orla da praia, durante o reveillon, nenhum incidente mais grave, levando-se em conta o número de 
pessoas que estavam na cidade durante a virada do ano. O Presidente passou a palavra ao coordenado 
da GCM, João Batista, e este informou as ocorrências havidas em dezembro na região do Terceiro 
CONSEG, sendo que a perturbação ao sossego teve quatro denúncias na Ponta da Praia, Embaré duas 
e Estuário uma denúncia. Já com relação à lei Maria da Penha, foram três ocorrências no Embaré, mas 
com ocorrências também nos demais bairros da área do Terceiro CONSEG, perfazendo um total de nove 
ocorrências e, com relação a furto, foram duas ocorrência, uma no Embaré e a outra na Aparecida, 
colocando-se à disposição dos presentes. O Presidente passou então a palavra ao representante da CET, 
Sr. Luiz Moncorvo, que informou participar de todas as reuniões dos CONSEGs da cidade e que o Terceiro 
CONSEG é realmente o mais atuante e organizado da região, se colocando à disposição de todos os 
presentes. O Presidente esclareceu acerca da participação da Sra. Ellen Miranda, da ouvidoria da 
Prefeitura Municipal de Santos, que atende a todas as ocorrências apresentadas pelo Terceiro CONSEG. 
O Presidente então passou a palavra ao munícipes e o Sr. Ronaldo Alves foi o primeiro a se manifestar, 
solicitando ao Sr. Luiz Moncorvo um retorno quanto às solicitações feitas na reunião de julho de 2022, 
uma sobre a questão das motos trafegarem no meio dos carros e outra sobre a possibilidade de instalação 
de uma rotatória na rua Alfaia Rodrigues com a Rua Lacerda Franco. O Sr. Luiz Moncorvo esclareceu 
que com relação às motos, a Polícia Militar tem feito bastante operação chamada de pente fino, com a 
participação algumas vezes da CET, que resultam na apreensão de motos na cidade, que pagam a multa 
para retirada do veículo sem necessariamente fazerem a alteração necessária quanto ao barulho, por 
exemplo, e que é uma questão de difícil solução. Quanto à questão da rotatória esclareceu que é uma 
questão técnica, que envolve estudos pelo órgão, solicitando que o Sr. Ronaldo  encaminhe e-mail para 
mais uma vez tentar a solução, lembrando que na época da solicitação foi encaminhada a sugestão ao 
gerente do órgão, que não havia constatado a necessidade da rotatória do ponto de vista técnico. O Sr. 
Ronaldo reclamou também acerca da troca das luminárias que vêm ocorrendo na cidade, que embora 
sejam de led e mais econômicas, não iluminam toda a rua quando se trata de via larga, pois o ângulo de 
incidência da luz é curto, pedindo ainda a poda da árvore localizada na Rua Alfaia Rodrigues, 423, uma 
vez que os galhos ficam logo abaixo da luminária e solicitou a poda para não atrapalhar a incidência da 



 

 
 
 
 

 

luz. A munícipe Denise Guerra pediu a palavra e relatou um roubo a apartamento ocorrido na Rua Castro 
Alves, no bairro do Embaré, que aparentemente se trata de uma quadrilha e que um dos bandidos também 
aparentemente participou de outro roubo a imóvel no canal 3 e estavam todos em um Citroen C3, de cor 
preta. O Sr.João Gabriel, munícipe, fez uso da palavra, se apresentando como uma das vítimas do roubo, 
que durou cerca de cinquenta minutos, e narrou todo o ocorrido e alguns bens que foram levados, com 
as informações que possui até o momento. O Capitão Biagio, fazendo uso da palavra, parabenizou a 
munícipe Denise Guerra pela atuação e envolvimento comunitário e se disse assustado pela forma com 
que os criminosos entraram no prédio, esclarecendo alguns pontos quanto à segurança do condomínio e 
se colocando à disposição do munícipe. O munícipe João Gabriel mais uma vez fez uso da palavra e 
informou ter elaborado o Boletim de Ocorrência e que está atrás das demais imagens das câmeras de 
segurança dos prédios vizinhos para levar à delegada, Dra. Edna. O Presidente questionou então se mais 
algum munícipe gostaria de fazer uso da palavra e, ante o silêncio de todos, para as considerações finais, 
passou a palavra ao Capitão Biagio, que falou que as portas da companhia estão abertas e parabenizou 
a todos que estavam presentes. O presidente passou então a palavra ao Sr. João Batista, que falou 
acerca do envolvimento dos munícipes e a baixa adesão à reunião, colocando-se à disposição. O 
Presidente, esclareceu que o Terceiro Conseg tem como objetivo a atuação perante os órgãos de 
segurança pública visando o interesse da coletividade e na sua circunscrição de atuação e que qualquer 
problema de cunho individual, familiar e/ou fora dos limites da atuação do Terceiro Conseg devem ser 
resolvidos diretamente pela parte interessada perante o órgão competente. O Presidente, desejando um 
ótimo ano de 2023 a todos, deu por encerrada a reunião às 19h45, convidando todos para a próxima 
reunião, presencial, no dia catorze de fevereiro de dois mil e vinte e três. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 18 (dezoito).  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da  Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Vice-presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo Presidente, 
Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Luiz Eduardo dos Santos Wagner Reis 

Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 
 
 

           Gustavo Henrique Marques Biagio  
   Comandante da 1ª Cia do 6º BPMI - Capitão 
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